



## John Wheeldon

Soignant novateur

**Candidature proposée par Kiran, coordonnateur de soins au Centre-Ouest**

L'épouse de John a reçu un diagnostic de la maladie d'Alzheimer en 2022. Son état s'est dégradé considérablement, et en raison de la progression de sa maladie, elle a maintenant besoin d'attention et de soins en tout temps. Son époux, John, est un homme calme et bienveillant qui a dû faire preuve de beaucoup de créativité pour qu'elle demeure en sécurité.

Lorsque son épouse a commencé à quitter la maison seule, elle n'était plus en sécurité et devenait souvent agitée.

Ayant sa sécurité et sa dignité à l'esprit, John a commencé à chercher des façons de s'assurer que sa femme se sente en sécurité et demeure à la maison. John a depuis passé de nombreuses heures à étudier les comportements associés à l'Alzheimer et à la démence et a fait preuve d'imagination pour empêcher son épouse de quitter leur demeure.

En plus d'installer des serrures et des alarmes, il a imprimé des panneaux d'arrêt et il les a placés devant la porte avant. Plus encore, John a posé d'autres affiches sur les portes et autour de leur maison pour lui rappeler que « c'est ici ta maison, tu es en sécurité ici. » Parmi les panneaux et affiches, il y a d'adorables notes qui lui rappellent que John est son mari, pour les moments où elle est incapable de le reconnaître.

Le dévouement de John envers son épouse, et la qualité de vie de celle-ci sont vraiment inspirants.